MUNDO DEPORTIVO (ESP) 21 December 2014

Seat estará en el TCR

El equipo austríaco Target alineará al menos 3 León Eurocup Racer



Raymond Blancafort 21/12/2014 22:33

El equipo austríaco Target Competition alinará tres Sean León Cup Racer en las TCR International Series la próxima temporada. Target ha sido este año uno de los equipos protagonistas de la Supercopa Seat León y se ha decantado por este vehículo por conocerlo muy bien.

La marca española vuelve así a la escena deportiva internacional si bien no tomará parte de forma oficial en el campeonato sino que apoyará a los equipos clientes que tomen parte en el mismo.

El TCR es un nuevo campeonato creado por Marcello Lotti, el que fuera promotor del Mundial de Turismos hasta 2013, que pretende ser una alternativa ideal para realanzar a nivel mundial las carreras de turismos. No sólo estarán las International Series, sino también campeonatos Reginales y Nacionales.

Los coches de esta categoría tendrán motores 2 litros turbo y su filosofía es que resulten mucho más económicos que los del Mundial de Turismos, denominados TC1. No se permitirán tantas libertades técnicas como en el Mundial, pese a lo cual los motores estarán sobre los 330 CV.